

sexy summer

Die Sommermonate halten Einzug und die Menschheit ist wie verwandelt - von Amors lieblichen Duft betört und gefangen - gezwungen sich mit der schönsten Nebensache der Welt auseinander zu setzen. Woher kommt es, dass gerade die Sommermonate dieses grosse Verlangen nach Liebe, Sex und Zärtlichkeit mit sich bringen?

Im Sommer macht Sex einfach mehr Spass als im Winter. Die kitzelnden Sonnenstrahlen locken uns endlich wieder aus unseren Häusern und lassen uns aktiver werden! In dieser Jahreszeit wird gerne viel Haut gezeigt, man ist nur leicht bekleidet und es macht Spass, seinen Körper zur Schau zu stellen! Endlich kann mann/frau sehen, was solange unter dicken Schlabberpullis, warmen Hosen und Jacken versteckt wurde - das MACHT AN!



Alles scheint viel aufregender - das Prickeln in der Luft ist förmlich zu spüren! Amors Liebessirup - nicht wir fangen Gerüche ein, sondern Gerüche fangen uns ein. Sie sind viel intensiver, lassen sich von der warmen Luft tragen und betören unsere Sinne. Die feuchte Schwüle von Sonnenluft auf der Haut, warme Körper, Schweiß, animalische Triebe und wir können uns nicht mehr halten. Die sonst so alles ansichreissende Kontrolle gibt sich dem Gefühl der Begierde hin.

Neben der Natur blühen auch wir

nach einer langen Pause wieder auf. Um mit Mutter Natur eins zu werden gibt es in diesen Tagen vermehrt Sex in freier Wildbahn. Ein Bett im Kornfeld ist nur eine von vielen aufregenden Möglichkeiten. Oder wie wäre es mit einer stürmischen Nacht unter all den funkelnden Sternen? Der Phantasie sind hier keine Grenzen gesetzt.

Aber nicht nur draussen geht es heiss her - drinnen werden die Eiswürfel von ganz hinten aus dem Kühlfach gekramt. Die machen sich nicht nur gut im Drink, sondern auch auf der Haut des Partners! Dann wird es erst richtig schwer, einen kühlen Kopf zu bewahren!! Der Sommer bietet so viele schöne Möglichkeiten für das „Zweisein“ - carpe diem!

Sommerlieben sind ohnehin berühmt berüchtigt und zahlreiche Songs und Romane behandeln dieses Thema. Es scheint auch, dass sich mehr Menschen gerade im Sommer verlieben. Dazu müssen sie nicht mal weit weg auf Urlaub fahren. Mit den freundlichen Sonnenstrahlen werden auch wir freundlicher und kommunikativer.

Sommer, Sonne, Strand und Meer. Jeder, der diese Wörter hört, kann gar nicht anders als an die LIEBE zu denken. Wer hat nicht schon mal heimlich still nachts an einen richtig heissen Sommerflirt mit einer unbekanntten Schönheit oder einem süssen Typen geträumt?

Der Urlaubsflirt als Mittel zu

Zärtlichkeit? - anonym, erotisch, weit ab von zuhause ohne jegliche Pflichten - der Traum vieler. Doch ist er das wirklich? Natürlich bietet er Abwechslung zum trüben Alltag, aber ist es nicht sinnlicher, sich auf die Liebe einzulassen?

Der Sommer bietet ungeahnte Möglichkeit dazu - für jeden das passende.

Er macht Lust uns näher zu kommen - **LUST AUF LIEBE!!**

Ich wünsche allen, von Amor verzauberten Liebenden, einen tollen, mit Erotik, Lust, Liebe und Sex erfüllten, Sommer!

Alles Liebe,

silvie



Dr. Love
dr.love@oeh.tu-graz.ac.at